

REUNION CONSEIL PASTORAL du 15 juin 2023

Présents : Nadette Joly, M. Thérèse Darmaisin, Colin Dieudonné, Père Rosaire, Père Gidlin, Bernard Courtine, Armelle et Arnaud Desjonquères, Monique Lafay, Marie-Laure Deschamps

Excusés : Guy Jaspard, Christine Clémendot, Marie-Gabrielle et Francis Chautard, Anne Reynaud, Sylvie Barghon, Karine Fayard, Pierre Trolliet

Invitée : Lucie de Courtivron

Résultat du choix du logo de notre Groupement Paroissial :

En l'absence de Sylvie et Pierre c'est Lucie qui nous présente le résultat du sondage des 53 réponses reçues des Paroissiens : Logo choisit : LA CROIX avec l'inscription Groupement Paroissial de Miribel et le nom des 7 clochers.

Les logos présentés au sondage et les autres actions engagées depuis janvier ont demandé un travail de 6 réunions par l'équipe communication soit environ 60h de travail (entrecoupées de travail personnel).

Le Conseil Pastoral accepte le vote des Paroissiens pour le logo de la Croix.

Bilan sur les activités de la paroisse : Catéchèse et Aumônerie.

Catéchèse :

La parole est donnée au Père Gidlin qui nous informe l'arrêt de Anne Reynaud de l'activité de la Catéchèse, c'est donc Claire et Sébastien qui pourvoit au remplacement.

Pour l'éveil à la foi : Stéphanie et Sébastien ont pris en charge cette activité.

Aumônerie :

Le père Gidlin est toujours le référent de l'Aumônerie mais des personnes se sont proposées pour l'assister : Lucie de Courtivron, Sandrine Chopin, Alexandrine Facq.

Messe unique du Dimanche 25 juin au Mas-Rillier :

Pour l'installation de la messe : Rendez-vous le samedi 24 juin à 10h dans les jardins du Mas-Rillier.

Animation des chants ! Guillaume Tardy et Pascale Desjonquères.

Animation liturgique : participation de chaque clocher

Cette messe sera suivie d'un apéritif offert.

Pour ceux qui le désirent repas partagé dans les jardins du Mas-Rillier : chacun apporte un plat qui sera mis en commun.

Ne pas oublier d'apporter ses couverts : assiette, verre, fourchette, couteau

Messe expliquée :

Colin nous informe de la proposition de la Pastorale de la famille pour des Messes expliquées : Une fois par trimestre (3 fois par an), à Miribel, Beynost et St Maurice, une messe « expliquée » sera proposée, suivie d'un apéro et/ou un repas partagé. Choisir les dates et horaires hors vacances scolaires et définir soit le samedi soir, soit le dimanche. La cible principale étant les non habitués, tous les anciennes personnes ayant préparé baptême ou mariage seraient invitées. De plus, une messe expliquée pourrait être intégrée dans le parcours de préparation (baptême ou mariage) qui se ferait donc en 3 étapes (au lieu de 2 actuellement). Une relance serait faite 15 jours avant la messe. Colin s'est proposé pour aider le père Gidlin à la mise en place de cette étape.

Messe du samedi soir : A partir du 8 juillet messe au seul clocher de Beynost

Rencontre de rentrée de la Pastorale Diocésaine :

Journée de rentrée diocésaine à Ars le samedi 2 septembre 2023 de 9h à 17h30, ouverte à tous «Viens, vois et vis»

Les membres des CPP et des équipes d'animation sont spécialement attendus pour participé.

Pour l'avenir, il est souhaité qu'il y ait un représentant laïc de chaque doyenné pour participer cette journée pour travailler en Synodalité avec le clergé.

Congrès mission 2023: aura lieu à Lyon le 30/09 et le 1/10 :

Il y a deux ans les conférences, débats, ateliers et célébrations étaient très riches.

La paroisse d'Ambérieu en Bugey s'y est rendue «en force» et a démarré ensuite une transformation pastorale, menée par une équipe et le prêtre.

Ambérieu prose donc d'envoyer un(e) paroissien(ne) témoigner de leur parcours, pour inviter les paroissiens à s'inscrire au Congrès. Ce pourrait être lors de la messe de rentrée pastorale du 10 septembre.

Le Conseil Pastoral donne son accord.

Travaux de l'ancienne cure du Mas-Rillier : les états sont toujours en place.

Nous attendons pour le projet de deux logements la réponse de l'évêché.

Prochain Conseil Pastoral : le jeudi 21 septembre à 20h15

La séance est levée à 23h00.